

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Les nouveaux timbres-poste Pro Patria sont dédiés aux Suisses·ses de l'étranger

Berne, le 2 mai 2024 – Dès aujourd'hui, deux timbres-poste spéciaux sont dédiés à la Cinquième Suisse. Le concept de ces nouveaux timbres Pro Patria a été développé par de jeunes Suisses·ses de l'étranger lors des camps de vacances de l'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE). L'OSE se réjouit de cet hommage rendu à la communauté suisse de l'étranger.

Chaque année, La Poste Suisse publie des timbres spéciaux avec un supplément au profit de la Fondation Pro Patria. Cette année, ces timbres sont consacrés à la Cinquième Suisse. L'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE), SwissCommunity, se réjouit particulièrement de ce projet, car il souligne son objectif fondamental visant à renforcer les liens entre les compatriotes vivant à l'étranger et ceux résidant en Suisse. La Cinquième Suisse fait ainsi symboliquement son entrée par la poste dans le quotidien des gens d'ici et d'ailleurs.

### La Cinquième Suisse participe à la production

Les sujets de ces timbres-poste ont été conçus en étroite collaboration avec la communauté suisse de l'étranger. 124 jeunes Suisses·ses de l'étranger issus de 33 pays différents ont recueilli des idées pour la conception des timbres [lors des camps d'été 2023](#) organisés par le Service des jeunes de l'OSE. Les propositions des participant·e-s aux camps âgé·e-s de 15 à 18 ans ont été transmises à trois graphistes suisses vivant à l'étranger sélectionnés par La Poste – sous forme d'invitation à participer au concours pour la conception des timbres. Ce sont finalement les contributions de Sandra Liscio, une Luganaise installée à Londres, qui ont été retenues.



### À propos du Service des jeunes de l'OSE

Le Service des jeunes de l'Organisation des Suisses de l'étranger s'adresse aux jeunes Suisses·ses de l'étranger âgé·e-s de 15 à 25 ans et leur permet de créer des liens entre eux et avec la Suisse. En collaboration avec Jeunesse+Sport, il organise principalement des camps d'été et d'hiver dans différentes régions de Suisse qui sont très appréciés. Avec le Service des jeunes, l'Organisation des Suisses de l'étranger souhaite répondre aux besoins de la communauté variée des jeunes de nationalité suisse dans le monde et créer et renforcer leurs liens avec la Suisse.

**À propos de nous:** L'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE) **SwissCommunity** informe, met en réseau, conseille et représente 800 000 Suisses·ses vivant à l'étranger. Elle édite la «Revue Suisse», magazine indépendant, et organise le Congrès des Suisses de l'étranger. L'OSE organise des camps d'été et d'hiver en Suisse pour les jeunes Suisses·ses de l'étranger âgé·e-s de 15 à 18 ans. Le Conseil des Suisses de l'étranger (CSE) est l'organe suprême de l'OSE. Il est reconnu par la Confédération comme la voix officielle des Suisses·ses de l'étranger. Site web : <https://www.swisscommunity.org/fr/>